



Ein neues Jahr heißt neue Hoffnung, neues Licht,
neue Gedanken und neue Wege zum Ziel...

Neuthard, 10.01.2023

Liebe Eltern,

wir begrüßen Sie herzlich im neuen Jahr und wünschen Ihnen alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit und Glück. Über all die vielen, besonderen Weihnachtsgrüße haben wir uns unglaublich gefreut und sind sehr dankbar für unsere Schulgemeinschaft.

Die Weihnachtsferien liegen hinter uns und Sie konnten hoffentlich genügend Energie tanken, um in einen neuen Schulabschnitt zu starten.

Nach den vielen Krankheitsfällen vor den Ferien hoffen wir nun wieder auf ein volles Schulhaus, fröhliche Kinder und viel Normalität. Leider hält die Schnupfensaison noch an. Um weiterhin Präsenzunterricht zu gewährleisten, sieht das Kultusministerium daher vor, allen Kindern weitere vier Testkits zuzuteilen. Diese werden wir Ihren Kindern in den nächsten Tagen mit nach Hause geben. Es wäre schön, wenn Sie, wie gehabt, sorgsam mit Erkältungserscheinungen umgehen würden.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir nun weitergehen und Ihre Kinder auch in diesem Jahr wieder bestmöglich begleiten. Wir freuen uns auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße vom Team der Sebastianschule
mit Bernd Magin und Katrin Frank